



学校だより



学校教育目標

たくましく生き抜く力の
育成をめざす!

- ・自ら学び考える力の育成
- ・豊かな心の育成
- ・社会性の育成

千里みらい夢学園 TEL 06-6871-0661

吹田市立竹見台中学校 FAX 06-6871-1168 令和4年6月1日発行

「趣味は何ですか？」

校長 小林 太郎

みなさん、趣味は何かありますか？

読書、音楽、ランニング、部活動、ゲーム、勉強、ペットと遊ぶ…などなど、いろいろあるか
と思います。また、趣味とまではいなくても、興味があることや、これからやってみたくと思
っていることもあるかも知れませんね。

私も小、中、高校生の頃、いろんなことに興味がありました。毎日部活動(卓球部)に励
んでいたのですが、自由な時間は少なかったですが、休みの日には神社仏閣へランニングを兼
ねて訪ねて行ったり、近場の山(西山)や川(桂川、清滝川)へ遊びに行ったりしてしまし
た。(当時は京都に住んでいました。)また、宇宙や大自然に興味があり、本を見ながら「い
つかはここへ行くぞ。」と想像を巡らせていました。

大学生になると、アルバイトでお金がもらえるので、近場の海(須磨海岸、竹野海岸)な
どへ小旅行に行くようになりました。テニスやボーリングなどもするようになりました。

そして社会人(学校の先生)になり、さらに幅が広がって、部活動のオフの日には旅行
で離島(屋久島、西表島など)や山(北アルプスなど)へ行ったり溪流釣りを楽しんだり、は
たまた夜に山奥まで流星群を見に行く、DIY(日曜大工的なこと)で木製品をつくるなどち
っちゃいころからやりたかったことができるようになってきました。

ことわざで「好きこそものの上手なれ」というのがあります。これは「誰でも好きでやっ
ていることや興味をもっていることは、一生懸命になるし、それに関して勉強したり工夫したり
するので自然に上達するものである。」という意味です。みなさんも趣味や興味深いものが
ある人は、きっとその道のプロや博士なのではないでしょうか。

ということは、いろんなことに興味をもって、趣味として楽しむようになれば、どんなこと
でも早く上達し得意になっていけるとと思います。また趣味に没頭している時間は至福のひと時
となり、癒され、心の健康にもつながります。

みなさんもいろんなことに興味をもち、研究してみてもうどうですか？

学校の様子

☆ 生徒総会が行われました。

5月6日、生徒総会を放送で行いました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため全校で一堂に会して、実施することはできませんでしたが、生徒会役員の司会進行で行いました。教室では、真剣にそれぞれの委員長が、発表する活動内容に聞き入っていました。前期のスローガンは、『作ろう!楽しくすごせる学校を!～みんなが自分らしく前向きに～』です。生徒が自分らしく生活できるように考えたステキなスローガンだと思います。生徒会を中心に、みなさんで竹中を創っていきましょう。時間をかけて準備してくれた生徒会の皆さんご苦労様でした。



☆ 金曜日登校

5月20日(金)、5月27日(金)、金曜日登校を実施しました。朝から、少し緊張した面持ちでやってきた6年生。昼休みは、楽しみにしていたパン販売や中学校給食を利用していた児童もいました。教室では、全員、黙飲黙食ですが、笑顔で楽しんでいました。金曜日登校においても、新型コロナウイルス感染予防に万全の注意をはらいながら取組を進めてまいります。ご理解とご協力をお願いします。



☆ 1、2年生 確認テスト

3年生実力テスト

5月24日、1年生2年生は、確認テストを行いました。1年生にとっては、中学校に入学してから初めて受ける定期テストです。

みんな真剣に取り組んでいました。

3年生は、一回目の実力テストを行いました。実力テストは、定期テストと違い、出題範囲が広いので、日々の勉学の成果が問われます。がんばってください。



クラブの様子

5月23日(月)からステージも緑信号になりましたが、部活動においては、感染対策を施しながら、一生懸命頑張ってくれています。

◇ 男子ソフトテニス部

「吹田市長杯旗争奪春季ソフトテニス大会」 第三位 3年生**さん



市立中学校における今後の教育活動について

吹田市立中学校におきましては、5月23日(月)から今後対応を変更するまでの期間、下記のとりの対応といたします。新型コロナウイルスの感染拡大を極力防ぎ、生徒の健康を守るため、引き続き、ご理解・ご協力をお願い申し上げます。

なお、感染状況により対応を変更する場合もございます。変更の際は改めてお知らせいたします。

1. 教育活動は、感染防止対策を徹底したうえで、通常どおり継続します。
2. 運動時(体育の授業、休み時間(屋外)、部活動)や登下校時においては、熱中症への対応を優先し、マスクを外す場合には会話を控え、なお

息苦しさや体の不調を感じたときは、マスクをはずしてもかまいません。マスクを外した時は、大声を出したり、話をしたりするのを控えましょう。



本人だけでなく、同居家族の方(兄弟姉妹を含む)の体調が悪いときも、念のため、登校を控えていただきますようお願いいたします。(出席停止の扱いとなります。)

3. 授業、学校行事、校外学習については、感染防止対策を徹底したうえで実施します。
4. 部活動については、感染防止対策を徹底したうえで、感染拡大予防ガイドラインを遵守して実施します。特に熱中症への対応を優先し、マスクを外す場合には周囲と十分な距離を確保するよう指導します。
5. 給食は黙飲・黙食を徹底のうえ、通常どおり提供します。

